

Ausgabe 28



■ Die Musikerinnen und Musiker eröffneten mit „Impresiones de la Puna“ von Alberto Ginastera das sommerlichen Musikfest in der Fachhochschule des Bundes.

Foto: dju

„Ballrundes“ Musikfest

Brühl (dju). Unter dem Motto „Der Ball ist rund“ hatte die Kunst- und Musikschule Brühl(KuMs) zum sommerlichen Musikfest eingeladen. An der Fachhochschule des Bundes erlebten die Gäste einen Abend mit Musik, Tanz und Showeinlagen. Alle Aufführungen beleuchteten dabei das Thema „Ball“. Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Ensembles und die Dozentinnen und Dozenten der KuMs. Im Konzert zu Beginn des Abends präsentierten die

an der KuMs tätigen Künstler zum Beispiel die Carman Suite für Klarinette und Klavier nach Goerge Bizet oder auch den Triumphmarsch aus Aida von Guiseppe Verdi. Anschließend spielte unter anderem das Curuba Jazzorchester unter Leitung von Elmar Frey. Das sommerliche Musikfest findet jährlich seit 20 Jahren statt. Es wird initiiert vom Lions Club Brühl. Mit dem Erlös des Musikfestes unterstützen die Veranstalter den Förderkreis der Musikschule Brühl.